

**ANALISIS STRATEGI PROMOSI DALAM  
MENGHADAPI PERSAINGAN BISNIS ISLAM  
(STUDI KASUS KONFEKSI YAZID COLLECTION  
PADURENAN GEBOG KUDUS)**



**SKRIPSI**

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu ( S.I )  
Dalam Ilmu Ekonomi Syariah

Oleh:

**SHOF'AT FU'ANI**  
**NIM: 1420310168**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH  
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
Faks 4416613 Email: [febiainkudus@gmail.com](mailto:febiainkudus@gmail.com) Website [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Shof'at Fu'ani  
NIM : 1420310168  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Prodi : Manajemen Bisnis Syariah  
Judul : **Analisis Strategi Promosi dalam Menghadapi Persaingan  
Bisnis Islam (Studi Kasus Konfeksi Yazid Collection  
Padurenan Gebog Kudus)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 November 2018 sampai dengan 3 Mei 2019 disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 03 Mei 2019  
Hormat Kami,  
Dosen Pembimbing

**Karebet Gunawan, SE., M.M.**  
NIP. 19710625 200604 1 009



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
 Faks 4416613 Email: [febiiainkudus@gmail.com](mailto:febiiainkudus@gmail.com) Website [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **Shof'at Fu'ani / 1420310168**  
 Fakultas/Prodi : **Ekonomi dan Bisnis Islam/MBS**  
 Judul : **Analisis Strategi Promosi dalam Menghadapi  
 Persaingan Bisnis Islam (Studi Kasus Konfeksi  
 Yazid Collection Padurenan Gebog Kudus)**

Telah diujikan pada **20 Mei 2019** dan dinyatakan **lulus** dalam Ujian Majelis  
 Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Dr. Hj. Anita Rahmawaty, S.Ag., M.Ag. NIP. 19750112 199903 2 003 Ketua / Penguji I		
H. Ahmad Hamdani H., Lc., MA. NIP. 19670307 200501 1 002 Penguji II		
Farida Rohmah, S.Pd., M.Sc. NID. 198801062029042016 Sekretaris/Penguji III		
Karebet Gunawan, SE., MM. NIP. 19710625 200604 1 009 Dosen Pembimbing	27-5-19	
Dr. Supriyadi, SH., MH. NIP. 19721020 199903 1 001 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam		



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Shof'at Fuaini NIM : 1420310168** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informai yag terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenran pernyataan saya ini.





## Motto

Artinya : Dan memberinya rezki dari arah yang tiada disangka-sangkanya. dan barangsiapa yang bertawakkal kepada Allah niscaya Allah akan mencukupkan (keperluan) nya. Sesungguhnya Allah melaksanakan urusan yang (dikehendaki)Nya. Sesungguhnya Allah Telah mengadakan ketentuan bagi tiap-tiap sesuatu. (Q.S At-Thalaq:3)

Artinya : Diwajibkan atas kamu berperang, padahal berperang itu adalah sesuatu yang kamu benci. boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagimu, dan boleh jadi (pula) kamu menyukai sesuatu, padahal ia amat buruk bagimu; Allah mengetahui, sedang kamu tidak Mengetahui. (QS. Al-Baqarah: 216)

## PERSEMBAHAN

*Seraya Memohon Ridho Allah SWT dan Syafa'at Rasullawah SAW, Dengan Tulus Ikhlas persembahkan Dan dedikasikan Skripsi Ini Kepada :*

Yang terhormat kedua orang tua ku tercinta Bapak Syahil Ahmad dan Ibu Maslihati, untuk semua pengorbanan dan ketulusannya menjaga, membimbing, mendidik, menyanyangi serta menjadi penyemangat yang luar biasa terimakasih untuk doa-doa yang tak pernah henti untukku tanpa kalian aku bukan apa-apa.

Kakak-kakakku Khoirul Anam dan Muhammad Akrom yang tak pernah lelah untuk menasehati, mengarahkan dan selalu menyayangiku. Serta semua keluarga besarku alm Mbah Syahid.

Teman hidup Muhammad Ilham Akbar terimakasih telah ada dan senantiasa meluangkan waktu serta tenaganya untuk selalu menemamaniku dalam setiap perjuangan, serta telah memberikanku semangat yang luar biasa dalam tugas akhir ini.

Bapak Karebeth Gunawan, SE, MM, selaku dosen pembimbing yang meluangkan segenap waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.

Teman-teman senasib seperjuangan sealmamater IAIN Kudus kelas MBSE. Teruntuk nayla, Ririn, Tyna terimakasih atas waktu yang diberikan selalu ada untukku dan selalu menjadi teman ghibah terhebat dalam segala hal.

Teman kost wisma Palm, untuk Evi, mbak Dewi dan mbk Mosey terimakasih kalian telah menjadi motivasi dalam hidup untukku lebih baik.

Teman KKN Posko 15 kalian adalah teman tidur selama 35 hari di Desa kami mengabdikan

Dosen-dosen IAIN Kudus yang selama ini telah membimbingku Kepada semua pihak yang telah bersedia dengan ikhlas mendoakan dan membantu dalam proses menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah memberikan balasan yang terbaik untuk semuanya.

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillah*, Maha Suci Allah SWT dengan segala keagungan dan kebesaran-Nya. Segala puji syukur hanya milik Allah yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Sholawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada baginda Rasulullah SAW yang menjadikan cahaya bagi seluruh alam.

Skripsi yang berjudul “**Analisis Strategi Promosi Dalam Menghadapi Persaingan Bisnis Di Tinjau Dari Ekonomi Islam (Studi Kasus Konfeksi Yazid Collection Kudus)**” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Ilmu Manajemen Bisnis Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak, baik yang secara langsung maupun tidak langsung telah berkenan memberikan kontribusi pikiran, bimbingan, dan saran-saran ataupun tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Dr. Mundakir, M.Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Supriyadi, SH., MH. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah merestui penyusunan skripsi ini
3. Karebet Gunawan, SE., MM, Selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Terimakasih Ibu dan Ayahku tercinta yang telah mengasuh dan membimbingku dengan penuh kasih sayang serta doanya yang selalu terucap dengan tulus ikhlas demi keberhasilan putrinya tersayang.

7. Nuril Anwar, selaku pemilik Konfeksi Yazid Collection, yang sangat membantu dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
8. semua karyawan di Yazid Collection Kudus yang bersedia meluangkan waktu untuk memberikan informasi dan data-data yang dibutuhkan dalam penelitian ini.
9. Almamaterku IAIN Kudus tercinta.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Penulis mengucapkan terimakasih dan semoga kebaikan dari semua pihak yang telah memberikan bantuan mendapat balasan pahala dari Allah SWT.

Akhirnya, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang disebabkan oleh kelalaian, keterbatasan waktu, tenaga, fikiran dan kemampuan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu penulis mohon maaf apabila terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Harapan penulis dari hati kecil semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amiin.

Kudus, 6 Mei 2019  
Penulis,



**Shof'at Fuaini**  
NIM : 1420310168